

吹奏楽部 初の全国大会へ!



北海道立正学学校
旭川実業高等学校
広報部
TEL(0166)51-1246

8月29日(木)に札幌コンサートホールKitaraで行われた「第64回北海道吹奏楽コンクール 高校C編成の部」にて、吹奏楽部が金賞を受賞し、10月13日(日)に石川県金沢歌劇座で行われる「第19回東日本学校吹奏楽大会」へ出場することとなりました。吹奏楽部の全国大会進出は本校初の快挙です。全道大会で演奏したのは樽屋雅徳作曲『ノーヴェンバー・ナインティーン』です。



部長の古屋重々さん(普3・緑が丘中)に、全道大会の感想と初の全国大会への意気込みをインタビューしました。「全道大会の本番では、あまり緊張しなかったのですが、練習の時よりもミスが目立ったので、全国大会までにしっかりと仕上げ、金沢でリベンジしたいです。全国大会が決まった時は感極まって号泣している部員もいました。私自身は、全国大会を決めたという実感があまりなかったのですが、金賞という結果が出たことが嬉しかったです。全国大会では、地区、全道大会の反省を生かして、聴いてくれる人々たちを感動させられるような演奏をしたいと思います。」

10月5日(土) オープンスクール
9月7日(土)にオープンスクールが行われ、約200名の中学生が参加しました。自動車科ではタイヤ交換やグラブツリースモ、機械システム科では旋盤・溶接や3Dプリンター体験、商業科ではiPadでのイラスト作成や商品開発、普通科では各教科の授業体験などが行われ、中学生は希望した科で、特色のある授業を体験しまし

10月21日(月)の18時から、大雪クリスタルホールにて「オータムコンサート」が行われます。コンサートでは本校初の全国大会出場を決めた吹奏楽部をはじめ、太鼓部、ダンスサークルが日ごろの練習の成果を披露します。オータムコンサートでのダンスを最後にサークルを引退する越後終さん(商3・明星中)は「この3年間ずっと好きだったダンスを仲間と一緒にできてとても楽しかったです。悔いのないように踊ります。」と引退ステージに向けて練習を重ねています。また今年度は、普通科で行われた「合唱コンクール」で素晴らしい「合唱コンクール」で素晴らしい

午後からは部活動体験会も行われ、高校生とともに汗を流しました。係生徒の森田流矢さん(機3・忠和中)は「体験入学に来てくれた中学生は緊張した様子でしたが段々慣れ、体験授業を楽しんでくれました。」と中学生の様子を話しました。次回オープンスクールのオープンスクールと部活動体験会は10月5日(土)開催予定です。

い歌声を披露した1年S・A組2年S・A組の2クラスが合唱を披露します。1年S・A組はコブクロの『薔』を、2年S・A組は手島葵の『明日への手紙』をそれぞれ歌います。さらに、特別ゲストとして平成28年度普通科難関選抜コースの卒業生で、北海道教育大学旭川校3年生の高島麗可さんに美しい歌声を披露していただきます。高島さんは声楽を専門にされています。「オータムコンサート」は入場無料で、開場は17時半です。



9月14日(土)・16日(月)の3日間開催された「北の恵み 食べべマルシェ」に、商業科が出店し、とんこつ醤油ラーメンと、スイーツ「あざらち」を販売しました。米田愛美さん(商2・六合中)は「食べてくれた人のおいしいという言葉が嬉しく、やりがいを感じました。」と接客中の喜びを振り返りました。

旭川実業高等学校 オータムコンサート
28年度普通科難関選抜コースの卒業生で、北海道教育大学旭川校3年生の高島麗可さんに美しい歌声を披露していただきます。高島さんは声楽を専門にされています。「オータムコンサート」は入場無料で、開場は17時半です。

8月28日(水)・30日(金)に行われた「上川支部美術展・研究大会」で美術部2名が入選、5名が佳作を受賞、全道大会出場を決めました。明瀬愛里咲さん(普3・東

美術・書道・写真が全道大会へ!
8月28日(水)・30日(金)に行われた「上川支部美術展・研究大会」で美術部2名が入選、5名が佳作を受賞、全道大会出場を決めました。明瀬愛里咲さん(普3・東

9月5日(木)に行われた「上川支部写真展・研究大会」では写真部1名が入賞、1名が支部奨励賞を受賞、全道大会出場を決めました。斉藤亮真さん(普2・北門中)は「全道入選を目標して頑張りました。」と意気込みを語りました。

9月5日(木)に行われた「上川支部写真展・研究大会」では写真部1名が入賞、1名が支部奨励賞を受賞、全道大会出場を決めました。斉藤亮真さん(普2・北門中)は「全道入選を目標して頑張りました。」と意気込みを語りました。

8月28日(水)・30日(金)に行われた「上川支部美術展・研究大会」で美術部2名が入選、5名が佳作を受賞、全道大会出場を決めました。明瀬愛里咲さん(普3・東

8月28日(水)・30日(金)に行われた「上川支部美術展・研究大会」で美術部2名が入選、5名が佳作を受賞、全道大会出場を決めました。明瀬愛里咲さん(普3・東

図書館一般公開 絵画展
高大連携の一環として北海道教育大学旭川校の学生による絵画展が10月3日(木)・11日(金)に行われます。詳しくはHPへ!